


PULSOPOLÍTICO

**RESPUESTA
DE LA CNTE, MAÑANA**
POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Mientras miles de integrantes de la CNTE siguen adueñados de la Ciudad de México y mantienen bloqueos en sus principales y más transitadas vialidades, sus líderes anunciaron que mañana sábado responderán a las propuestas del Gobierno. Y la Presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que no va a caer en ninguna provocación ni represión, ya que, en capitales del interior de la República, elementos de la Guardia Nacional se enfrentaron a grupos disidentes del magisterio.

Morelia y Chilpancingo fueron escenarios de violencia cuando grupos de la disidencia magisterial y algunos normalistas que se les sumaron, generaron violencia al cerrar vialidades y secuestrar unidades de transporte público en la capital de Michoacán, o intentaron tomar algunos inmuebles del gobierno y oficinas distritales del INE; en la de Guerrero, entre golpes, gritos y exigencias de la derogación de la Ley del ISSSTE de 2007, algunos de ellos resultaron lesionados.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

A tres días de la elección judicial, cuando cientos de miles de "acordeones" con nombres de candidatos a ministros, magistrados y jueces por los que se deberá votar fueron repartidos en todo el país, el INE prohibió ayer su distribución, con una medida que confirma el desinterés ciudadano que priva de participar en ese desorganizado proceso dominical.

Sin embargo, el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, negó que la distribución de "acordeones" sea delito porque, en su opinión, no deslegitima la elección, al reconocer que ha visto algunas listas, no las mismas, varían entre a quiénes están promoviendo, sin referirse a ninguno de los que públicamente han sido acusados de tener malos antecedentes.

Desestimó la Presidenta Sheinbaum el pronóstico del Banco de México sobre el crecimiento económico del país este año, al recortarlo de 0.6 por ciento a 0.1 y el de 2026 de 1.8 a 0.9 al señalar que, por encima de todo, a ella le interesa el bienestar del pueblo y seguirá trabajando en la promoción de inversiones para evitar afectaciones.

Después de que un Tribunal de Comercio Internacional de Estados Unidos ordenó anular la imposición de aranceles de 25 por ciento a importaciones extranjeras, entre ellas las de México, Canadá y China, anunciadas por el presidente Trump en marzo, éste logró que el Tribunal de Apelaciones las restableciera y anunció que irá hasta la Corte Suprema para aplicarlas.

Las elecciones locales en Durango y Veracruz este domingo, llegan tras marcada indiferencia en el primero de esos estados, y de violencia por ejecuciones de candidatos y retiro de una veintena por temor a sufrirlas, en el segundo.